## Estrella Internacional Marc Anthony Rompe Récord Mundial de Premios

(Miami, FL.): Guinness World Records (G-WR), la autoridad mundial en récords, honró a uno de los artistas más influyentes de su tiempo, Marc Anthony con su tercer título de récord de GUINNESS WORLD RECORDS<sup>TM</sup> de el artista (masculino) que más ha ganado Premio Lo Nuestro en la historia con 24 victorias.

La ceremonia anual de Premio Lo Nuestro, presentada por Univisión y Las Estrellas, celebra la música latina más popular del año que se reproduce en Úforia Audio Network en 34 categorías. El artista recibió este galardón en vivo durante una ceremonia, en vivo.

Para celebrar su último logro, Guinness World Records sorprendió a Marc Anthony con un certificado oficial en los días previos a la ceremonia de premiación.

¡No tengo palabras! Todo lo que pienso es en mi equipo de trabajo. Especialmente durante este tiempo en momentos como estos; uno se da cuenta que uno no llega a un lugar solo. Gracias a mi equipo, a todos los productores, a todos en Magnus... a todo el que ha estado detrás de esto. Mi mente tiene tantas emociones en este momento y mi corazón no palpita en el ritmo usual. Espero que todo aquél que haya dedicado su vida a lograr que esto pase, se sienta tan especial como yo me siento. ¡Esto sigueeeeee!", indicó

Hasta la fecha, Marc también posee dos títude récord de GUINNESS WORLD RECORDS para la mayor cantidad de álbumes más vendido a fin de año en la lista de álbumes tropicales por un artista solista (3) logrado en diciembre de 2017, y el artista con más sencillos número 1 en la lista de Billboard Tropical Airplay (28) logrado en septiembre de 2018.

La trayectoria ganadora del músico nacido en Nueva York comenzó en 1994 con el premio de "Artista Nuevo Tropical del Año". Desde entonces, sumó a su creciente lista de premios y nominaciones, incluidos 5 pre-



mios Premio Lo Nuestro en el 2014, así como el prestigioso "Premio Lo Nuestro a la Excelencia" (Premio a la Excelencia / Trayectoria) uniéndose a ganadores anteriores de premios, tales como: Celia Cruz, Juan Gabriel, Gloria Estefan, Julio Iglesias, Luis Mi-

guel y Alejandro Sanz. La superestrella mundial ha arrasado en las categorías tropicales, incluidos los premios al Mejor Artista Masculino / Artista Masculino del Año" (1996, 2001, 2003-05, 2007), "Álbum del Año" (1997 - Todo a Su Tiempo; 2005 - Valió la Pena; 2014 - 3.0) y la "Canción del Año" (1998 "Y Hubo Alguien"; 2004

- "Barco a la Deriva"; 2005 - Ahora Quién; 2014 - "Vivir Mi Vida"). Hasta la fecha, ha recibido 34 nominaciones en diversas categorías.

Uns síntesis biográfica del artista

Marc Anthony nació el 16 de septiembre de 1968. Es hijo de Felipe Muñiz y Guillermina Rivera, ambos puertorriqueños. Su nombre fue elegido por su padre en honor a Marco Antonio Muñiz Vega del cual es un gran admirador, aunque Marc tuvo que cambiárselo artísticamente para que no se les confundiera.

Vida profesional En febrero de 2004, su gran amiga la cantante y actriz estadounidense de origen puertorriqueño, Jennifer Lopez le pidió su ayuda para producir la canción «Sway», la banda sonora de la película que protagonizaba Jennifer llamada Shall We Dance?.

En enero de 2006 Jennifer Lopez inició la filmación de la película "El cantante" basada en la vida del polémico cantante puertorriqueño Héctor Lavoe, para la cual le pidió a Marc, que por aquel entonces era su esposo, que él interpretase al protagonista, Héctor y ella interpretaría a Puchi, la esposa de Héctor. Además Jennifer se estrenó como productora en la película. Marc Anthony en 2009.

En 2007 Marc Anthony debutó como productor de otro artista, participando activamente en la composición, producción y coros del primer disco en español de por aquel entonces su esposa, Jennifer Lopez, llamado "Como ama una mujer", que debutó №1 en ventas de la revista Billboard. Además, ese mismo año, Marc lanzó su nuevo disco "El cantante" que contenía los temas de la banda sonora de la película del mismo nombre protagonizada por él. este disco se convirtió en un éxito de ventas debutando también en el Nº1 de Billboard.

Marc Anthony en 2011. El sábado 28 de fe-

brero de 2009 Marc Anthony se presenta en el 50° Festival Internacional de la Canción de Viña del Mar en Chile, considerado el más importante de Latinoamérica, siendo transmitido a más de 50 países. Luego de eso hace varias presentaciones en Santiago.

En 2011 inició la Gira Dos Mundos, un concierto por Latinoamérica con su compañero Alejandro Fernández. El 18 de junio se presentó en el nuevo Estadio Nacional de Costa Rica donde se realizó un excelente espectáculo musical de dos géneros en un escenario.1

En 2012 se presentó en el Festival de Verano Manacacías que se celebra en Colombia en el municipio de Puerto Gaitán que se encuentra ubicado en el Departamento del Meta junto a otros artistas como Eddy Herrera.

El 23 de febrero de 2012 se presenta nuevamente en el 53° Festival Internacional de la Canción de Viña del Mar, Chile, llevándose las má · ximas distinciones que entrega el público del festival, en el certamen cantó la canción de su álbum "Iconos" "¿Y cómo es él?", junto con José Luis Perales (Jurado). Ese día se presentó tam-

bién el grupo Camila. El 3 de marzo de 2012, después de 17 años de haber estado en Uruguay, Marc presenta su espectáculo en el Estadio Charrúa de la ciudad de Montevideo ante 25,000 espectadores.

En el mismo año se presenta en distintas ciudades de los Estados Unidos junto a Chayan ne y Marco Antonio Solís en la gira denominada GIGANT3S TOUR.

El 23 de julio de 2013 estrena su duodécimo álbum de estudio, llamado "3.0".

En 2013 se publica 20 Grandes Éxitos,2 el tercer álbum recopilatorio de la cantante italiana Laura Pausini junto a Marc Anthony la nueva versión de «Se fue».3 y se elige cómo el tercer sencillo del álbum para América Latina.4

En 2014 fue el gran ganador de los Premios

## Actividades Gratis en Línea para Personas Discapacitadas

Condado de Union, NJ -La Junta de Comisionados Condado de Union presenta una nueva edición de las Series Virtuales de los Sábados para las personas discapacitadas y necesidades especiales.ofreciendo diversion interactive para toda la familia. Los próximos dos eventos de estas series son a través de Zoom o GoToMeeting por una hora, de 10:00 a.m. a 11:00: a.m., marzo 6 y marzo 20.

La Serie de Sábados Virtuales es presentada por la Oficina para Personas Discapacitadas y Necesidades Especiales del Condado de Union.

"Nosotros comenzamos el otoño pasado con estas series para ayudar a las familias con necesidades especiales durante el período de la pandemia del COVID-19," dijo el Presidente de la Junta de Comisionados Alexander Mirabella. "Esta mos muy felices de poder traerla de nuevo por demanda popular.'

Los tres próximos eventos son:

· Sábado, 6 de marzo: Cocinando con Tony Bianchino (GoToMee-

Sábado, 20 de marzo: Magia con Simon Mandal (Zoom)

Participación en las series interactivas en vivo es gratis, pero se require inscripción previa en la página www.ucnj.org/opdsn-reg. El espacio es limitado a 100 participantes en

THE UNION COUNTY BOARD OF COUNTY COMMISSIONERS & OFFICE FOR PERSONS WITH DISABILITIES & SPECIAL NEEDS PRESENTS VIRTUAL SATURDAY SERIES Rizzo's Wildlife World Presents: Animals of the Rainforest February 20, 2021 10:00 am - 11:00 am OUT RUN 30 Cooking with Tony Bianchino March 6, 2021 10:00 am - 11:00 am Simon Magic Magic with Simon Mandal March 20, 2021 10:00 am - 11:00 am To learn more and sign up, please visit: www.ucnj.org/opdsn-reg or call (908) 527-4781 We're Connected to You! A Service of the Union County Board of County Commissioners SHIMMIN NO.

cada evento.

Participantes recibirán el enlace para Zoom o GoToMeeting unos cuantos dias antes de cada evento.

Una grabación gratis de cada evento de las sries también estará disponible para aquellos que no puedan participar en el evento en vivo. Para unirse a lista de correo pongase en contacto con Nicole De-Augustine en la Oficina para Personas Discapacitadas y Necesidades Especiales, ndeaugustine@ucnj.org.

Además de las series virtuales de los sábados, la Oficina para Personas Discapacitadas

Necesidades Especiales también ofrece yoga virtual, karate y programas de artesanía. A través de GoToMeeting. Para inscribirse debe visitar la página ucnj.org/opdsnreg. Por favor tenga en cuenta que el espacio es limitado y se llena rápi-

Oficina Personas Discapacitadas y Necesidades Especiales es una división del Departamento de Servicios Humanos del Condado de Union. Para más información en todos los programas y servicios de esta Oficina visite la ucnj.org/departments/hu man-services/opdsn.

Lo Nuestro llevándose cuatro galardones de los cinco a los que estaba nominado. Además fue reconocido como el Premio a la Excelencia, por su travectoria como uno de los artistas más exitosos de la música

En verano de 2016 estrena colaboración con artista español Alejandro Sanz en un tema llamado "Deja que te bese" que cuenta ya con 50 millones de repro-

ducciones en Youtube siendo uno de los temas del verano. En septiembre de 2016, parte de su gira "Marc Anthony Live" incluyó 5 fechas en el Radio City Music Hall, siendo esta su primera vez en este importante recinto de Nueva York. De los cinco conciertos programados, tres fueron lleno.

El 21 de febrero de 2019, lanzó la canción Tu vida en la mía durante su presentación en los Premios Lo Nuestro, Dos horas después de su presentación, fue lanzado oficialmente el videoclip de la canción, en la plataforma VEVO.6

El 10 de mayo de 2019 lanza OPUS, su decimotercer trabajo de estudio y el primero después de 6 años, a través de las plataformas Spotify y Apple Music. Adicionalmente, ese mismo día estrena el videoclip del primer sencillo del álbum, llamado Parecen viernes.



bell Track. Ambas resoluciones fueron aprobadas el martes.

El miembro de la Junta y ex presidente de la Junta, Richard Wyatt, propuso que la Resolución se trasladara de la Agenda de Consentimiento para que fuera aprobada por separado.

Después de la votación, el Sr. Wyatt dijo: "¡Este es un momento monumental para la Junta de Educación de Plainfield! Estoy orgulloso de haber sido parte de la conmemoración de los esfuerzos de Charles y Anna Booker y de todos los apelantes en

Carmencita Pile, miembro de la junta, leyó la histórica resolución en voz alta para el archi-

vo de la reunion.egistro. Cuando llamamos a la pareja a su casa con la noticia, el Sr. y la Sra. Booker dijeron que habían estado recibiendo llamadas todo el día de simpatizantes y todavía estaban en estado de shock.

La Sra. Booker dijo: "Esto es asombroso. Estamos en estado de shock. Es un tributo tan sobresaliente para nosotros y tenemos la bendición de Dios que nos haya dado la fuerza y la mente para hacer lo que

mos hecho. No nos atribuimos este mérito.

"Es emocionante y creo que (estamos sintiendo) todas las emociones positivas que puedas imaginar, es emocionante, es sobresaliente y estamos agradecidos de que alguien haya pensado que merecemos este tipo de honor. Sentimos gran humildad. De verdad. Nos sentimos muy honrados por ello ".

El Sr. Charles Booker dijo: "Esto es algo que no planeamos. No teníamos idea de que esto seria como resultado del trabajo que hemos hecho. La leyenda continúa para nosotros, y para que otras vidas lo vean. Estamos muy feli-

El Sr. Booker y la Sra. Booker viven Plainfield. Tienen una hija, Beverly Sheldon Booker, que es directora de formación en los laboratorios de investigación médica de la Universidad Columbia en Nueva York, y un hijo, Charles B. Booker, que hasta hace poco era oficial de OSHA en la industria de la construcción.

Para información adicional, por favor envíe un correo electrónico a gmontealegre@plainfield.k12.nj.us

